

Sigue impulso de reformas de Morena: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Se propone que en breve se lleven a cabo las siguientes reformas con la idea de eliminar organismo constitucionales autónomos que también establecen control al gobierno, concretamente al organismo dedicado a exigir transparencia y acceso a la información, el organismo que regula las telecomunicaciones y la comisión que regula la competencia económica; afirma Ricardo Monreal que ninguna de estas instituciones sirven y que el mejor México posible es uno donde habrán de desaparecer.



https://ldrv.ms/v/s!Ao k mQyjfF1wle4rBLmwDi0fiRe?e=Fv10pW